



Refrendamos nuestro compromiso impulsando la lactancia materna como la mejor práctica de alimentación y nutrición para la infancia en México: Comisión de Fabricantes y Comercializadores de Fórmulas Infantiles de CANILEC

La Comisión de Fabricantes y Comercializadores de Fórmulas Infantiles (CFFI), afiliada a la Cámara Nacional de Industriales de la Leche (CANILEC), apoya y refrenda su compromiso con las disposiciones de la Ley General de Salud y de la Organización Mundial de la Salud (OMS) respecto al fomento de la lactancia materna exclusiva de los 0 a los 6 meses de vida.

La lactancia materna exclusiva es la mejor opción para que los bebés obtengan los nutrientes, vitaminas y minerales necesarios para su desarrollo, proporcionando anticuerpos que los ayudan a combatir enfermedades y alergias, al mismo tiempo que les brinda beneficios para la salud que duran toda la vida.¹ Por otra parte, esta práctica también protege a las madres, ya que contribuye a su recuperación después del parto, tienen un menor riesgo de sufrir cáncer de mama y de ovario, diabetes, osteoporosis, así como algunas enfermedades cardiovasculares.²

En CANILEC, en conjunto con la CFFI, somos aliados de la lactancia materna y reconocemos que no existe un sustituto perfecto para ésta. Para los casos en los que no es posible que el bebé la consuma (la mamá se encuentra enferma, deficiencias nutricionales, alergias, entre otros), nos hemos enfocado en la innovación continua de fórmulas infantiles al ser una alternativa para pediatras y profesionales de la salud en materia de alimentación y nutrición.

Asimismo, resaltamos que, en los casos en los que es absolutamente necesario, la Organización Mundial de la Salud (OMS) acepta como opción segura los productos especialmente formulados. CANILEC apoya el Código Internacional de Comercialización de Sucedáneos de la Leche Materna, promovido por la OMS y UNICEF, el cual tiene entre sus objetivos “contribuir a proporcionar a los lactantes una nutrición segura y suficiente (...) asegurando el uso correcto de los sucedáneos de la leche materna, cuando éstos sean necesarios, sobre la base de una información adecuada y mediante métodos apropiados de comercialización y distribución”.

De esta manera, en CANILEC y la CFFI reafirmamos que la lactancia materna es la forma ideal de proteger a la infancia, aportándoles los nutrimentos que necesitan para un crecimiento y desarrollo óptimo. Juntos, autoridades, comunidad médica, industria y sociedad civil, avanzaremos de la mano para asegurar el derecho de los recién nacidos a una alimentación segura.

¹ OMS (2020). Preguntas frecuentes: Lactancia Materna y COVID –19 para trabajadores de la salud.

² UNICEF (2020). 5 razones para apoyar la lactancia materna.